

編集後記

多くの読者の方に支えられ、幸いなことに本誌も第5号を無事に刊行することができましたことに喜びを感じております。読者の皆様に厚く御礼申し上げます。

本誌では、論文、連載、研究動向、ニュースレター、学生優秀論文が掲載され、執筆者の情熱溢る論文と教員の最新の研究動向、教員が組織する学生さん向け研究会の活動内容、学部トピックス、今春めでたく卒業される学生さん達による卒業論文の中でもとりわけ優れた優秀論文の教員による推薦文が収められております。

別府大学国際経営学部の教員の特徴を僭越ながらご紹介させていただきますと、まず教員が熱心に研究・教育活動に取り組んでいることはもちろんのこと、社会と密接な関わり合いを持ちながら個々人の研究・教育業績を社会に積極的に還元しているところであると思われます。教員は単に研究室の中だけで活動するのではなく、時には学生さんを連れて実社会や海外で学ばせ(平成27年度、国際経営学部初めての海外研修を台湾で実施いたしました)、地域の企業との連携を推進し、高校と大学との連携を図る高大連携に励み、国や地方自治体と密接な連携を図ろうと積極的な諸活動に取り組んでいます。本誌だけでこうした教員の活動すべてをご紹介することはできませんが、このような活動に積極的に取り組む本学部教員の活き活きとした姿や、その教員の教育を受けた学生さんの実績を本誌の各記事から汲み取っていただけると幸いです。このような教員の諸活動は今も続けられており、本誌がさらに第6号として実を結ぶことが待たれるところであります。

最後になりましたが、論文をご査読いただきました各先生方に心より御礼申し上げるとともに、ご協力いただきました皆様方に深く感謝の意を表する次第であります。

(高)